

人を大切にする政治

ふじかわ



# 藤川まさし



## 全道各地で奮闘された皆さんに感謝申し上げます

北海道選挙区2議席が確定したのを受け、鈴木選対委員長が事務所に詰めかけた支持者らを前に「当選に向け奮進していただいた皆さんに感謝申し上げます。残念な結果となったが、藤川さんの想いは道民の皆さんに伝わったのではないかと思う。ご協力ご支援ありがとうございました。藤川氏をはじめ、関係者の労をねぎらいました。」と述べ、藤川氏をはじめ、

藤川まさし氏は全道の有権者、支持者の皆様へのメッセージとして、「私に一票を投じていただいた皆さん、そして多くの期待にこたえることができなかったことにお詫び申し上げます。私の力不足だったと思う。当選された皆さんには私の分まで頑張ってもらいたい」と感謝の弁を述べました。

1月23日の立起表明以降、後援会の組織づくり、事前遊説、本番遊説をはじめとして様々な取り組みに奮闘されました全道各地の連合、民主党、後援会、退職者はじめとする関係者の皆様にご心から感謝申し上げます。私たちはこの結果を真摯に受け止め、これから希望と安心の社会づくりに向け、これらご苦勞様でした。